

Anfrage Nr.: 0059/2013/FZ  
**Anfrage von: Stadtrat Rothfuß**  
**Anfragedatum: 23.08.2013**

Betreff:

**Parken auf dem Neckarlauer**

Schriftliche Frage:

Stadtrat: Herr Rothfuß

Im Mai letzten Jahres habe ich mich bereits im Rahmen der Fragezeit zur Parksituation am Neckarlauer erkundigt. Am Neckarlauer parken immer wieder unberechtigte Fahrzeuge, die die Aufenthaltsqualität beeinträchtigen.

Die Verwaltung teilte letzten Jahres mit, dass die Schranke instand gesetzt und die Parksituation überwacht werde. Es sind lediglich vier Parkplätze für die Mitarbeiter der RNF genehmigt.

Die Ankündigungen der Verwaltung wurden nicht umgesetzt beziehungsweise haben nicht gefruchtet. Die Situation stellt sich wie folgt dar: Die Schranke ist geöffnet, es parken bis zu 30 Fahrzeuge regelmäßig am Neckarlauer.

Wie oft fanden die angekündigten Kontrollen statt, mit welchem Ergebnis?

Was gedenkt die Stadt zu unternehmen, das illegale Parken einzudämmen?

Antwort:

In der Zeit vom 24. - 28. September 2012 wurde 2mal täglich eine Kontrolle der abgestellten Fahrzeuge am Neckarlauer durchgeführt. Dabei wurden den am Lauer widerrechtlich geparkten Fahrzeugen die kostenpflichtigen Anzeige und das Abschleppen angedroht.

Nachdem sich keine Besserung der Situation eingestellt hat, wurde die Schranke an der Zufahrt zum Neckarlauer mit einer neuen Schließanlage im März 2013 umgebaut. Zur Bedienung der Schranke wurden 10 Schlüssel an die Rhein-Neckar-Schiffahrt (RNF, Weiße Flotte) übergeben. Es wurde vereinbart, dass bis zu 6 Fahrzeuge der Mitarbeiter der RNF am Neckarlauer abgestellt werden dürfen.

Die Schranke war am 20.03.2013 betriebsbereit.

Bereits am 22.03.2013 war die Schranke beschädigt, am 25.03.2013 war sie wieder instandgesetzt. Am 27.03.2013 war sie erneut beschädigt und am 28.03.2013 wiederum instandgesetzt. Nachdem sich diese Situation 4mal wiederholt hat, wurde die Reparatur der Schranke ausgesetzt. Die Kosten pro Reparatur lagen bei ca. 250 Euro.

Am 28.08.2013 wurde bei einem Ortstermin der Parkbereich für die RNF Mitarbeiter neu festgelegt. Ab diesem Zeitpunkt war die Schranke zur Zufahrt zum Neckarlauer wieder betriebsfähig. Bei den bisher durchgeführten Kontrollen durch den Gemeindevollzugsdienst mussten keine Verwarnungen erstellt werden.

Derzeit werden zusammen mit der RNF Überlegungen angestellt, die Zufahrt Vandalen sicher zu gestalten.